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【司会】 ＳＡＡ・親睦委員会      萩生田 政由 

◎開会点鐘            会長 福岡  均 

このクラブの創立は 1990 年、今から 33 年前です。チ

ャーターメンバー、先輩会員の奉仕・親睦活動を思うと感

慨深いものがあります。本日イニシエーションスピーチ

の馬場会員、生まれが 1993年ということで、創立の時に

はまだこの世に存在していなかった、そう考えると新た

な命がこのクラブを繋いでゆくというまた感慨深いもの

があります。 

◎国歌・ロータリーソング「我らの生業」斉唱  

            ソングリーダー 菊池  敏 

◎「四つのテスト」唱和 

◎会務報告            会長 福岡  均 

①8/24 稲城 RC に三

田幹事と菊池会員そ

してわたくしの３名

で訪問させて頂きま

して、東芝ブレイブ

ルーパス大野均さん

の講話聴いてきまし

た。②8/25IMの実行

委員会がありました。

IM開催は 2024年 4/11会場は狛江のエコルマホールと決

まりました。③先日村上会員を訪問しました。体調はそん

なに悪くないとのことですが入院中とのことでしたので

見舞金をお届けしました。④遠藤会員にも会ってきまし

た。様子を見ながら皆さんにまた会いに来ますとのこと

でした。 

◎幹事報告          幹事 三田 みよ子 

配布物①ロータリーの友9月号 ②2022-23年度会計

報告書 ③会報（第 1470回,第 1471回） 

回覧物①スクラッチゴルフ会 出欠表 

   ②財団室ニュース 9月号 

◎創立記念日を祝して乾杯       小坂 一郎 

 このロータリークラブが出来たのはちょうど 1990 年、

チャーターナイトに出席された菊池さん、遠藤二郎さん、

足立さん、村上さんもそうだったと思います。私は一年く

らい遅れて入会しました。これからも平和親睦（やわら

ぎ・むつみ）、向上奉仕

も大事だと思います

が、これらの精神を大

切にしてこれからも

ロータリアンでいき

たいと思います。末広

がりの多摩グリーン

ロータリークラブと

いうことで乾杯した

いと思います。 

【 委員会報告・その他 】   

◎委員会報告 

・2022-23年度 決算報告  前幹事 大槻 一夫 

 創立記念例会、大変おめでたい席ではございますが、会

計のご報告をさせて頂きます。決算報告、増減の多い部分

だけご説明致します。まず年会費予算が 690 万円のとこ

ろ決算額 665万円となっています。支出の部、IM分担金

の差異が大きく予算が23万円、決算が7万2600円です。

支出が思ったほど出なかったということです。運営費で

は例会費 243 万円で決算額 226 万 3774 円ほぼ予算内で

す。雑費に関して予算 25 万円が例年ですが、決算 43 万

2525円です。事務局の交通費 PC年間サポート、トナー代

などです。次年度以降見直しが必要かと思われます。事務

局引越費用はほぼ予算内で完了しました。次期繰越金は

132万 2930円ということになっております。 

 ニコニコボックス 6月末残高 59万 8003円となってい

ます。前年度が 61 万 1233 円ありまして、ニコニコ基金

口 122,247 円、活動資金充当金 488,986 円計上しており

ます。活動資金充当金収入は 898,750円、支出は 559,649

円でしたので 339,101円が次年度繰越金となります。 

 入会金引当金については、収入合計 211,978 円、支出

はありませんでしたので、同額を次年度に繰り越します。 

・SAA親睦委員会        委員長 菊池  敏 

 10 月度の移動例会についてはまだ決定していません

が協議中ですので、決まり次第ご報告致します。 

・ロータリー財団米山奨学委員会 委員長 森本 由美 

 10 月は米山月間、11 月はロータリー財団月間となっ
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ておりまして、地区より卓話者をお願いしています。 

◎出席報告             大槻 一夫 

会員総数  20名     出席義務免除者   5名 

出席者数   出席義務者  11名 出席免除者 3名 

計     14名      出席率 14/20 ７７．７８％ 

◎ニコニコＢＯＸ ＳＡＡ・親睦委員会 大槻 一夫 

福岡  均 本日は創立記念日 

      チャーターメンバーをはじめとする諸先輩

方 今後とも末永くロータリー活動頑張っ

て下さい 

三田みよ子 馬場さん イニシエーション頑張って！！ 

馬場賢太郎 創立記念例会 おめでとうございます 

菊池  敏  馬場様 イニシエーションスピーチ楽しみ 

      にしています   

峯岸  忠 馬場さん イニシエーションスピーチ  

      よろしくお願いします                           

森本 由美 馬場会員 Initiation Speechとても期待し

ています 皆で頑張りましょう！ 

入沢 修自 多摩グリーンさん 33 歳おめでとうござい

ます 

萩生田政由 馬場賢太郎様 イニシエーションスピーチ

楽しみです 

小坂 一郎 創立以来 今年で 33年になりましたネ 

杉山 真一 馬場さん イニシエーションスピーチ宜し

くお願いします 

足立潤三郎 馬場会員 イニシエーションスピーチ楽し

みです 

伊澤ケイ子 創立記念例会おめでとうございます 

      馬場会員イニシエーション楽しみです 

林田 敏誠 馬場会員 イニシエーション宜しくお願い 

      します 

大槻 一夫 馬場さん宜しくお願いいたします 

 

本日の合計 ￥２１，０００（累計１９５，０００円） 

・スクラッチ会             大槻 一夫 

10 月のコンペの出欠まわさせて頂きましたのでみなさ

まご参加お願いします。来週からスクラッチ会の会費

5,000円集金致します。 

◎卓話者紹介  プログラム委員会委員長 入沢 修自 

 本日の卓話ということでイニシエーションスピーチを

馬場健太郎会員にお願いしたいと思います。私も入会し

て10年以上になりますか先輩方に大変良くして頂きまし

た。新会員の元気なスピーチよろしくお願いします。 

◎新入会員卓話 

  馬場 賢太郎 会員 イニシエーションスピーチ 

創立記念例会でこのような時間を頂きまして、またニ

コニコで多くの励ましのお言葉頂き緊張しております。

人前で自分のことについて 2、30 分話すのは人生初では

ないかと思います。私、馬場健太郎と申しまして、実家は

日野駅のあたりです。甲州街道に近く古い建物も沢山あ

ります。馬場という

名字も多く、謂れが

あると思われます。 

賢太郎の賢の字は

父から、三人兄弟

の長男です。会長

からもお話ありま

したとおりクラブ

が出来た 3年後に

私が生まれました。93年にどんなことがあったか調べて

みますと、皇太子様正子様ご成婚、レインボーブリッジ

開通、横浜ランドマークタワー開業、流行語が「インタ

ーネット」でした。パソコンと携帯とともに成長してき

た 30年だったのかなと思います。 

 小学生の頃は父と近所の森にカブト虫をとりに行った

り公園で野球をしたり。覚えているのは雨の翌日、コン

クリートの擁壁にナメクジが沢山出てきたのを父が塩を

まいていくというのが記憶に残っています。小学生にな

って近所のスイミングスクールに通わせられましたがこ

れが嫌で、押し入れに隠れるほどでした。小学校 5年く

らいの時に友人と共に地元の少年野球をやるようになり

ました。 

 中学校でも部活動で野球をしましたが、勉強をしてい

なかったので塾に行きましたところ「君に行ける高校は

はい」と言われて、これはヤバいと思い、中学 2年の夏

くらいから一生懸命勉強して、何とか地元の高校に入れ

ました。高校でも野球を続けましたが、上下関係がまだ

厳しい時代でした。3年の夏が終り、先生から「お前の

行ける大学はない」と言われ、これはマズいと思い、一

生懸命勉強しました。予備校もかよい、浪人はせず何と

か大学に入れました。大学でも何となく、これがやりた

いというものもなく、法学部に入って、駅前の居酒屋で

バイトを始め、これでいいんだろうか？とう時代を過ご

しました。大学 3年になると、やっぱりこのままではマ

ズい・じゃあどうすんだ、という話になり、大学院に進

む仲間もいたので、大学院に進んで司法試験を目指すこ

とにしました。大学院に進みますと、授業についていけ

ず、学校に居残って次の日の朝まで勉強して、自習室で

仮眠して授業についていきました。一回目の司法試験、

これまで高校受験、大学受験とうまくいったので、大丈

夫かなと思っていましたら、結局私の受験番号がなく、

初めて味わう大失敗、もう一年勉強しなければならない

のか？と辛い思いをしました。今後の長い人生で意味の

ある失敗だったのではないかと思います。 

 司法試験合格後 1年間の研修中に、就職先を決めて行

くのですが、なかなか就活が出来ずに何もしないでいた

ら、修習の同期に「おまえヤバいよ」と言われ、研修で

出会った指導教官が地元高校の先輩だったので、ご挨拶

に行きましたところ、現在の多摩オリエンタル法律事務

所を紹介して頂き現在に至っています。いくら勉強が出

来ても、依頼者とのコミュニケーションができないと業

務にならないということを日々感じています。 



 

 最後に趣味の話しをしますと、いまでも地元の草野球

には参加していますのと、アウトドアも好きで河原でた

き火やバーベキューをしたりします。最近では高幡不動

駅近くにボクシングを習ったり、山梨に研修に行った際

には初めてゴルフをやってみたのですが楽しくて、ゴル

フも挑戦したいと思っています。 

 

◎７・８月・９月 誕生日祝い 

７月 遠藤 二郎 会員、林田 葵 様 

８月 林田 敏誠 会員、初野 有人 会員、 

遠藤 秀子 様、峯岸 しず子 様、 

田村 恵子 様                

９月 村上 久 会員、森本 由美 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

林田会員：49歳になりました。

ありがたくいただきます。 

 

 

 

 

◎閉会点鐘        会 長 福岡  均 

 みなさまお疲れ様でした。本日は創立記念日というこ

とで、こういった会を改めて例会でやるのは初めてとい

うようなこととも聴きましたので良い機会になったと思

います。わたくしも 51歳ですが、どこの団体に行っても

まだ若いよと言われるんですけども、新会員の話を聞き

ますと当時私は 21歳で、そんなこともあったと懐かしく

感じまして、また小坂会員のチャーターナイトの話など

聴くと、私くらいの世代が古き良きものを新しい世代に

引き継ぐ役なのかなと認識しました。このクラブが新し

い世代に引き継がれていきますようにやって参りますの

で今後とも宜しくお願いします。 

 

 

（今週の担当 入沢 修自） 


